## Papa Francisco y patriarca Kirill califican la histórica reunión como un encuentro entre hermanos.



La Habana, 12 feb (RHC) La reunión que sostienen en Cuba el papa Francisco y el Patriarca de Moscú y de toda Rusia, Kirill, fue definida por ambos primados como un encuentro entre hermanos.

En los momentos iniciales de la histórica reunión, mostró el Obispo de Roma su satisfacción de poder intercambiar con el líder de la iglesia ortodoxa que más fieles aglutina.

Por su parte, el patriarca Kirill compartió con el criterio del Sumo Pontífice de la Iglesia Católica, y lo agasajó con una copia del cuadro de Nuestra señora de Kazán, principal ícono venerado en la ortodoxia rusa, a su vez el papa Francisco obsequió al Patriarca un relicario de San Cirilo y un cáliz. La reunión entre ambos primados transcurre a puertas cerradas en el Salón de Protocolo del aeropuerto internacional de La Habana José Martí.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84010-papa-francisco-y-patriarca-kirill-califican-la-historica-reunion-como-un-encuentro-entre-hermanos$ 



## Radio Habana Cuba